

平成30年 6月17日発行

〒603-8474 京都市北区大宮薬師山東町47-5  
建設業/京都府知事(般-30)第31625号 インテリアコーディネーター登録店

## 粹人 石屋の多趣味人生

その152

### やめてしまった

私の趣味の一つに「読書」があります。年間100冊前後読んでいます。読書好きの人には一度か二度経験があると思う失敗です。そう、同じ本を2冊買ってしまおうと言ったドジです。同時に2冊買うような事は無いのですが、昔読んだ本を、読んだことを忘れてしまつてもう一度買って読む事です。途中で読んでこの話と同じような筋書きを見た記憶が有ると思つたら間違ひなく前に読んだことのある本です。今回やつてしまったのは東野圭吾の「祈りの幕が下りる時」最近映画化されて評判が良かったのでこれは読んでかなければと思つてしまいました。



石屋 紀次

東野圭吾は昔追いかけていましたよく読んでいました。最近ちよつとマンネリかなと思ひ、2、3年遠ざかっています。その為読んでいないと、つぎ思っていました。最初の10ページ目くらいでもしかしてと本棚を見ますと同じ本が並んでいました。貧乏性の私はせつかく買った本をほつたらかしにはできません。あらかたの内容は思い出したのですが、もつたないので最後までちゃんと読みました。2度目でも面白く読んでしまいました。最近このような事がよくおきます。歳を取つて記憶力が衰えてきたせいかもしれません。友人に話すリストを作つて管理したらと言われてしまいました。昔作りかけた事もありますが、さくさくなり、ほつたりかします。ただ救いは2回目を読んだ本は結構面白い内容の本ばかりで時間をロスしたとは思わな事ですね。昔は2冊目の本を人にあげていたりしたのですが最近はやんと残して本棚に保管するようにしています。

### ここ最近の出来事

- 1 最近通勤中に、度々事故を見かけ、気をつけようと思ひました。
- 2 最近通勤中に、度々スピード違反で捕まった車を見ます。気をつけようと思ひます。
- 3 テレビを見すぎて寝不足にならないように気をつけよう。
- 4 凍らせたコーラを開けたら吹き出しました。危ないと思ひました。
- 5 涙が出る目にしみます。ドライアイかもしれません。
- 6 代表には「頑張つて欲しい!」と思つています。
- 7 待合室にけん玉があつたのでやつてみました。剣に刺すところ以外はできませんでした。
- 8 テレビのニュースが同じ記者会見の繰り返しでつまらない時期がありました。
- 9 自宅のパソコンにトロイの木馬がやつてきました。今の所何もありません。久しぶりにボールに空気を入れました。
- 10



高野 圭亮

### エアコンのクリーニング

梅雨になりました。  
エアコンの掃除されましたか?  
嫌な臭いはカビが原因です。  
梅雨時期の今がお勧めです。  
私が責任をもって  
快適なエアコンにいたします。  
プラーし京都 平岩



1台目 10,000円~(税込)  
2台目以降 8,000円~(税込)

お申し込みは、石屋工務店まで

### 2018年 上半期の出来事

年明け早々、インフルエンザにかかりました。15年以上ぶりだと思ひます。それから何かと体調を崩してしまい、医者通ひばかり。今の願ひは健康になること、それだけです。

休日は、インスタ映えのカフェに行ったり、金閣寺に久々行きました。ソフトクリームに金箔がのつた「金箔ソフト」は美味しかったです。観光客に見えたと思ひますが地元です。安室奈美恵ラストツアーにも行きました。安室ちゃん私は小学生の頃からのアーティストだったの青春時代の懐かしい曲など30曲聴けて感動しました。朝ドラ『半分、青い』のロケ地、岐阜県恵那市にも行きました。これまた数年ぶりに五平餅を食べました。佐藤健には会えませんが、等身大パネルの佐藤健と写真を撮りました。ふくろう商店街の設定となつて商店街も昭和のレトロな感じが懐かしかったです。半分青いプリンをお土産に買いました。



中島 あゆ美

### 終わりじやなかった

去年の春から殆どの土日を「日本語教師」の資格を取るべく勉強に費やしておりました。始めて早々からこんなはずじやなかったと思ひ、私の思いとは裏腹に課題をやつとの思いでこなしての一年です。後一か月で終了を前に、一年間我慢してきた数々のことを片手端から始めようと思つていました。そして春からカリグラフィを習ひに行き、絵も復活させて、新しいことにも色々始めよう準備をし、始めています。そんな中、秋に非常に難しい認定試験受験を失念していたことに気づき、あと半年もないことに動揺してあります。授業終了三か月間遊びましたが、暫く楽しいことはお預けとなりました。「なんでこの歳で、始めたんだろう」と今更に自問しております。楽しいことだけを過ごすでもよかつたなあ。と思ひますが、動ける間は色々頑張りたい。そんな思ひです。写真は春から始めたカリグラフィと作つてみたペンダントトップ。



石坂 千孝